



## Nota de prensa

## CERCA DE 300 DOCENTES TÉCNICOS SE CAPACITAN EN COMPETENCIAS PEDAGÓGICA EN EFTP

- El curso se centra en áreas específicas del Catálogo Nacional de Perfiles Profesionales como Administración y Gestión, Electricidad y Electrónica, TIC y Hospitalidad.
- Esta actividad se enmarca en las acciones conjuntas del Ministerio de Educación y Ciencias, la OEI y la Unión Europea que promueven acciones que fortalecen la EFTP en Paraguay.

**Asunción, 14 de febrero de 2024.**- En el marco del proyecto Impulsando la Educación, 290 docentes se capacitan con el curso de actualización en competencias pedagógicas y sectoriales en la Educación y Formación Técnica y Profesional (EFTP).

El curso aborda a las familias profesionales de Administración y Gestión; Electricidad y Electrónica; Tecnologías de la Información y Comunicación; y Hospitalidad, que forman parte del Catálogo Nacional de Perfiles Profesionales de Paraguay.

Con una carga horaria de 208 horas, esta capacitación promueve ofertas formativas atractivas que fortalecerán la EFTP en el Paraguay.

El lanzamiento de este curso contó con la participaron de la viceministra de Educación Básica, Ma. Gloria Pereira; el director de la OEI en Paraguay, Germán García da Rosa; la directora general de tercer ciclo de la EEB y la Educación Media, Ana Mello.

La actividad se desarrolla en el marco de las acciones que lleva adelante el Ministerio de Educación y Ciencias, con apoyo de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) y la Unión Europea.

## Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.





Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.